
 
 
 
 

Proyecto de Resolución  
 
 

 
La Cámara de Diputados de la Nación… 

 

 

RESUELVE  
 

Expresar su beneplácito por el ascenso a la categoría “A” de la Selección Cadetes 

Femenina de Handball de Santa Cruz, en el Torneo Argentino de Selecciones de 

Cadetes, que se celebró en junio en la ciudad de Mendoza.  

 

 

Ianni, Ana María  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 

 
FUNDAMENTOS  

 
 

Sr. Presidente: 

 

 

La Selección de Cadetes Femenina de Handball de Santa Cruz, logró el ascenso a 

la categoría “A” en el Torneo Argentino de Selecciones de Cadetes que se disputó 

en la ciudad de Mendoza.  

 

Después de un largo recorrido, y tras un trabajo en equipo la Selección Femenina 

de Handball alcanzó la máxima categoría con el compromiso de todos. El 

entrenador a cargo, Claudio González expresó que “el balance no puede ser más 

positivo. Armamos un equipo con chicas de distintos clubes, que no se conocían 

entre sí, pero supieron comprender rápidamente la idea de juego. Eso demuestra 

madurez, inteligencia y muchísimo corazón”.  

 

En principio, el objetivo fue alcanzar el ascenso pero esto ilusionó a todos y 

quisieron ir por más, y ganar el campeonato, pero lamentablemente tuvieron pocos 

días de concentración, pero el ascenso coronó este torneo, en el que se 

encontraron con otros equipos de otras provincias.  

 

El próximo desafío es la División “A”, por lo que las jugadoras aguardan expectantes 

los encuentros, y seguirán entrenando fuertemente para alcanzar nuevos 

resultados.  

 

El plantel ganador estuvo conformado por Brizuela Uma, Sekulovic Vinka, Guittard 

Nahiara, Maydana Agustina, Benitez Morena y Bahamonde Izana, Coronel Camila, 

Zelarayan Renata, Daniels Iara, Roldán Luisana, Araya Cielo, Torres Antonella, 



 
Tapia Tamara, Blume Camila, Robledo Zoe y Giron Dahiana, acompañadas por el 

entrenador Claudio González y la entrenadora Ludmila Toledo.  

 

Por último, esto representa una motivación para que otros jóvenes deportistas se 

animen a formar parte de este deporte, demostrando que la fortaleza del trabajo en 

equipo da buenos resultados.  

 

Por los motivos expuestos, solicito a mis pares el acompañamiento en el presente 

proyecto de resolución.   

 

 

Ianni, Ana María 
 

 


